

Antrag Nr. 22-O-02-0041

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Kiezzgarten Sedanplatz (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN:

Da die Gastronomie ein fester Bestandteil der Planung zur Umgestaltung des Sedanplatzes ist, sollte der Kiezzgarten einen Bestandschutz bis zum Beginn der Bauarbeiten erhalten, um den Betreibern Planungssicherheit zu geben.

Dies sollte unabhängig von Corona Ausnahme Regelungen geschehen.

Begründung:

Der Kiezzgarten wird gut angenommen und ist eine Bereicherung für den Sedanplatz und das Westend. Das im Gedächtnis zu behalten ist wichtig, in einer Zeit in der immer mehr verschwindet. Auch wenn wir z.Z. Eine relative Normalität genießen, so sind wir doch meilenweit von dem Zustand vor Corona und Ukraine Krieg entfernt.

Wiesbaden, 05.09.2022